Ernst-Lange-Haus | Evangelisches Forum Habsburgerstr. 2, 79104 Freiburg www.evangelisch-in-freiburg.de

Werner Klenk Interludium in Farbe

Bilder in Öl und Acryl

Herzliche Einladung zur Vernissage: Mi, 5. Juni 2019, 19.00 Uhr

Einführung: Dr. Renate Obermaier, Schauspielerin

Heinzl Spagl, Schauspieler

Musik: Mike Schweizer, Saxophonist

Ausstellung: Mi, 5. Juni 2019 – Fr, 6. September 2019 montags – donnerstags 9 – 17 Uhr freitags 9 – 12 Uhr im Ernst-Lange-Haus

Stadtbahnlinie 4, Okenstraße



Werner Klenk wurde 1950 in Heidelberg geboren und lebt seit fünfzig Jahren in Freiburg, wo er zunächst an der Ev. Fachhochschule Sozialpädagogik studierte. Er war über 20 Jahre in der Sozialen Arbeit tätig.

In den achtziger Jahren engagierte er sich in der Freiburger Kleinkunstszene, u.a. mit vielen Auftritten der Gruppe "Riebyse und Buurepunk" im Theater am Eck.

In den neunziger Jahren tourte er mit Volkmar Staub als Kabarettist durch Deutschland.

Klenk malt seit seiner Jugend. Er ist Autodidakt.

Seit 2014 nimmt er am Seniorenstudium an der PH Freiburg teil. Dort ist er Mitglied im Redaktionsteam der Literaturzeitschrift EULE.

Seit über vierzig Jahren verfasst er Gedichte, seit drei Jahren auch Kurzprosa. Davon wurden einige in der EULE veröffentlicht. Außerdem liest er, mit anderen zusammen, im Rahmen der Mittwochsreihe "Vielleicht ist es so, vielleicht ist es aber auch nicht so" im Litfass seine Texte.

1964 – 1967	Ausbildung zum Werkzeugmacher
1971	Ausbildung zum Krankenpflegehelfer
	Zivildienst
1971 – 1975	Studium zum DiplSozialpädagoge
1980 – 1985	Studium Soziologie, Philosophie /
	Magister Artium
1998	Fortbildung im Projektmanagement

Ausstellungen

In den achtziger Jahren diverse Ausstellungen im Theater am Eck und im Babeuf 17.9.2017 – 14.3.2018 in der IB Medizinischen Akademie Freiburg

